
 
 
 

 

   

 
 
                       
  

 

 

     

  

        

 

  

 

          

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

２０１３年 １０月 ３１日  ＶＯＬ．１００ 

発行元：㈱カミノ 

TEL：0123-23-4255  ／  FAX：0123-24-1381 

 e-mail：kamino@kamino.co.jp 

新規オープンしました！！ 

  10 月 2 日、本社新富に kapass（カパス）が新規オープンしました。 

本社は事務所及び倉庫機能が主ですので、そこに店舗をどのように組み込んでいくか。 

店舗移転が決まってからいろいろ検討を重ねました。今までご来店いただいているお客さまが今までと変わらず

ご利用いただけるようにするには何をどうしたら良いのか。商品等の配置から品揃えと全社あげての作業です。

しかし、いざ引っ越しするとあれがないとか、これはいらない等計画通りいかず、オープン前日の夜遅くまでの

作業となりました。商品の設置も終わりやれやれ～。ところが、どこが店になったかわからないのでは？表示（看

板）は？ 商品を移動設置することに一生懸命になり表示が手落ちに・・・。急遽南口（ウラ側）の壁面看板は

手作りすることになりました。 

まず、カッティングマシンで文字をカッティングし、白のプラ板に貼り付け、その上に透明プラ板を合わせ壁に

取り付け。器用(!?)な社員が多数いてよかった、よかった・・・。 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、新 kapass（カパス）をご案内いたします♪ 

◆１Ｆは「オルフィスショールーム」「プリントサービス」部です。 

講習会などや、ゆっくり打ち合わせや会話も楽しめるスペースにできる 

ように造りました。 

オルフィス（高速カラープリンター）も店舗移転と同時に最新機種・ 

EX7250 に変更しました。色鮮やか・文字くっきり！ 本体も小さくな 

り、音も静かになりました。 

プリントサービスは今までのようにデータ作成からのお手伝いもしてお 

りますので、フルカラーで広報誌やチラシなどに活用してみませんか。 
 

◆２Ｆは「文具店舗」となっております。 

  定番のファイルはもとより、人気文具やお薦め新商品も取り揃えました。 

私たちのお薦め商品を定期的にご紹介していきますので、ご期待ください。 

また、文具でのご相談がありましたら、遠慮なくお問い合わせください。 

最適なご提案をしていきたいと思っております。 

錦町ではワンフロアーでしたが、上下に分かれており、何かと不便な点が 

あろうかと思います。また、建物が倉庫風であるので、入りづらいとのご 

意見もありますが、遠慮なくお越しください。お待ちしております。 
 

今年の流行語でもある「お・も・て・な・し」の気持ちを大切に、東京オリンピックは７年後ですが、私たち

は今すぐにでも「行ってよかった、相談してよかった」と言われるよう努めなければと実感しています。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

  先日、中学２年生の職場体験学習に生徒さんが来ました。 
私たちにとって普通で当り前のことに、「すっげえ～、こんな 
の知らないよ～」と感動していました。 
確かに中学生、仕事もその道具も知ることはないでしょうが、 
彼らの筆入れにはドットライナーが入っていました・・・。 
まだまだＰＲ不足な自分を実感した私の研修でもありました。 

お試しキャンペーンのお知らせ！！ 
コクヨの新商品・裏紙をはがす手間がいら 

ない新スタイルの両面テープ「ラクハリ」 

特価：￥３４０（税込）（数量限定） 

※今回は・強力貼る 15 ㎜ T-RM1015 ・しっかり貼れてｷﾚｲにはがせる 15 ㎜ T-RM2015 の 2 種です 

２Ｆ・⽂具店舗 

１Ｆ・オルフィスショールーム 
      プリントサービス 

「貴重なご意見有難うございました。」 
 

10 月 17 日 18 日の 2 日間にわたり、本社で「KAMINO Autumn festa 2013」を開催させて頂きました。前日まで台

風の影響で大雨でしたが、2 日間とも晴天に恵まれ、136 社 236 名の多くの方に来場して頂きました。本社開催は昭

和 51 年以来 37 年ぶり２回目で、弊社サブリーダーを中心に手作りの展示会でした。会場、駐車場、商品等全てに於

いて至らぬ点があり、お客様に満足いただけたか、はなはだ疑問でした。当日お客様からアンケートをいただき、そ

のなかには､「良かった」「人気のある文具を体感できた。」などお褒めの意見も有りましたが「ここが良くなかった。

こんな所を直してほしい」という貴重なご意見をいただきましたのでここに書かせて頂きます。 
1 会場が狭かったので、もっと広い場所の方が良かった。 
2.特価品のリストが事前になく、行った時には少なく買うものがなかった。       
3 イスの違うメーカーの物も体感したかった。 
4.もっと多くの電子文具をみたかった。 
5.２階の文具コーナーが混んでいてゆっくりみれなかった。 
6.品数が少ない気がした。 
7.終わりの時間をもう少し遅くしてほしい。 

大変貴重な意見頂きありがとうございました。次回の展示会がよりよいものになるように参考にさせていただきます。

 

２００５年７月の第 1 号発刊以来、休刊することなく無事に１００号を迎えました。 

これまで多くの皆様のお力添えをいただきながら今日まで続けられたことを、深く感謝申し上げます。 

これからも、お楽しみいただけるような紙面づくりを心がけますので、どうぞ宜しくお願い致します。 
＜ (株)カミノ 企画広報 社員一同 ＞ 

 

今回 １００号は 

 

紙面まるごと全部 

 

『カミノ』の特集です 
 

 

 
取締役  神野 幹士 

１０月から弊社は新しい期に入り５１期目のスタートを

切ることとなりました。創業５６年目・設立５１年目と

なりますが、満５１歳の私はまさしく会社と共に歳を重

ねていることになります。 
時代や情報のスピードはドッグ 
イヤーどころでは無い速さです 
が、創業からの精神「信は万事 
の本」を実践しながら、お客様 
に必要で有益な情報と商品を、 
いち早くお届け出来るよう活動 
して参りますので、これからも 
ご贔屓賜ります様お願いします。

 
取締役  奥山 浩二 

早いもので入社して今年で３５年目を向かえますが、市

場の変化で何処の業界もお客様のニーズが時代と共に変

わり商売としてとても痛感しております。 
今の時代は、通販が主流に 
なってますが・・・商売の 
原点は対面販売を通じて価値 
ある商品提供をし、お客様へ 
の満足度向上、又 信頼関係 
を築きこれからも地場の企業 
として、努力を重ねて参ります。 
 

今 期 の 抱 負 

リコー 

デジタルカラー複合機 

リソー 

高速カラープリンター 

ウチダ チェア 
『蔵出市』 

好評だった特価品コーナー 

『セミナー』

『ＬＥＤ照明器具』 



恵庭・北広島地区の民間企業を中心に営業活動

している、坪井と申します。 

お客様から「体重 100ｋｇ超えているでしょ」

とよく言われますが、 

毎年 95ｋｇ付近を 

増減しております。 

今後もこの体重を維持 

し、お客様に覚えて 

いただけるよう努力 

していきます。 

後藤と申します。 

恵庭市内の学校と市役所を担当させていただ

いております。 

入社して３１年目、 

これからもお客様の 

お役にたてるよう、 

頑張っていきます。 

よろしくお願いします。 

 

神野 諭吉くん （神野取締役の愛犬） 
 

生後１１か月の 

ヨーキーです。 

娘が最初につけた 

名前が「田中さん」。 

流石にその他全員 

却下して､正式名が 

「諭吉」 

可愛いもんです。 

暑い日のビール・最高ですよね。 

でも寒い日の暖かい部屋でキリキリに冷えた

のも良いですよね。仕事の終わったあとの一杯 

もまた格別ですし・・・ 

 

 

・・・結局いつでも 

美味しいんですよね。 

( ^ ^ ) 

 

二階堂 

恵庭店でパートをし、勤続20年を迎えました。 

 

楽しみは パークゴルフ で 

夫と ランチ を懸けて 

…負けています。 

 

岩崎 

子供たちも大きくなり、“固く厳しく”なるの

は懐具合。 

せめて気持ちだけでも“ゆるく”と思ったら、 

体の方が先にゆるく・・・ 

やはり固く厳しくも 

必要と実感。 

 

小泉 

 

佐藤 一俊と申します。 

全般的に民間企業を営業で訪問しています。 

 

趣味としては、 

今だに朝野球を 

続けています。 

体力の限界を感じる 

まで永遠に不滅です。 

 

オルフィス・印刷機の修理、パソコン設定を 

担当しています。 

 

読書の秋なので 

小説など読んでいる 

今日この頃ですが・・・ 

目がかすんで小さい 

文字に苦しんでいます。 

パソコンの 

やりすぎかも．．． 

髙島（裕） 

元、北海学園応援団も、気が付けば還暦。 

（硬派だった）西道口です 

目、耳、腰、足、血圧と満身創痍、 

ボロボロです。 

今は「もう少しだけ 

頑張って！」と 

自分にエ－ルを送る 

毎日です。 

 

昭和５４年に入社した岡田です。 

仕事以外に「趣味は何ですか」と聞かれたら、

自信をもってこれですと答えることが出来る 

趣味が特に無く 

探しています。 

５０才過ぎに合う 

趣味って 

なんだろう～。 

なにか有ったら 

紹介して下さい。 

 

「最近太ってきた」「声がうるさい」「おやじっ

ぽい」とよく言われる兼沢です。 

突然、『韓流』と言う矢でハートを打ち抜かれ

ました。 

イチコロです。 

日本のテレビを 

見なくなったので 

皆と話が合いません。 

じぇじぇじぇも 

半沢も知りません。。。 

 

こんにちは！！お客様から実年齢より10歳は

若く見られる親父です。今年の 11 月で 25 年

の家のローンが終わる 

ので一安心。 

次は 3 人の息子の 

教育ローン地獄に 

突入します。 

カミノトピックスで 

訪問する際は御協力 

宜しくお願い致します。 

田中 

野菜が好きで、料理を作った自分を妄想して 

終わってしまうこの頃… 

毎日ゆっくりお酒を呑みながら海外ドラマを

♥見るのが小さな幸せ  

 頼りない対応ですが 

一生懸命頑張りますので 

今後ともよろしくお願い 

します✿ヾ╲(｡◕･◕｡)╱✿ 

 

千葉 

私の趣味は 

パンやお菓子を作る事。 

 

自分のストレス発散法 

で、みなさんに 

食べていただけると 

気分爽快になります。 

 

大野 

食欲の秋！！ 

数年前から徐々に大きくなり続け、このままで

は キ･ケ･ン と思い ヨガを始めましたが、 

不規則な生活がたたり  

中年太り確定(*_*) 

これ以上大きくならない 

ように気を付けます 

＼(^o^)／ 

下畝（しもせ） 

スポーツ観戦（どんな競技も）と、お城巡りが 

大好きな斉藤です。 

今年はオリンピックが東京に決まり、７年後の

予定を真剣に 

考え中です。 

1 人で訪れた 

小田原城天守閣から 

見た相模湾は 

最高の景色でした。 

（来年は年男です。） 

 

女性らしさが足りないらしい（汗）カウネット

担当 瀧石デス。 

娘が中学で部活に入り、キャンプ参加が激減。

でも 勝手気ままな 

一人ドライブ♪ は 

逆に増えたかも？ 

 

あと数年、夏は 

週末のお弁当作り＆ 

ユニフォームの洗濯を 

趣味にして…苦笑 

満保です。 

 

現在の修理訪問 約３０００台以上 

これからも、 

よろしくお願いします！ 

 

 

国府田（こうだ）と申します。文教をメインで

担当させていただいております。 

 

趣味はランニングです。 

いつまでフルマラソン 

走れるかわかりません 

が、今期も仕事と共に 

挑戦していきたいと 

思います。 

 

柴田と申します。入社 33 年目になります。 
 

趣味はキャンプです。気の合う仲間とわいわい

楽しいお酒を飲むのが最大の楽しみです。 

 

仕事は、もっと 

お客様の役に立てる 

仕事をしていきたい 

と思います。 

 

奥山 モコちゃん （奥山取締役の愛犬）
プードル(１歳 10 ｶ月女の子)です。 

当初、私はペットを飼う

事に関しては全く考え 

てませんでした！！ 

たまたまペットショッ 

プに家族で見た時に『カ

ワイー』と惚れました。

今では、私にとって随一

癒される娘です。 

最近、また新たな趣味を作らなきゃダメだなー

と思っていますが、これといってなかなかそそ

られるものが見つからないんです… 

誰か誘ってください!! 

 

…でも正直、趣味よりも 

『癒してくれる 

♡子猫ちゃん 』 

がいたら、ありがたいん 

ですけどねー(笑) 

高島（卓） 

千歳科学技術大学 売店ＳＴＡＦＦ 

（ 裏谷 ・ 角野 ・ 森 ） 

 

 

 

 

 

日頃から、学生さん達の 

若いパワーとエネルギーを貰い、 

日々 若返る私たちです！！ 

 

カミノのスタッフ 勢ぞろい です。 
普段 みなさまにお見せしている姿そのまま
の人、意外な一面アリの人、色々なタイプが
集結しています…。 
また、『声』だけでの対応が多かったスタッフ
の印象など、このコーナーでより一層 身近
に感じて頂けたら…。 

どうぞ宜しくお願い致します。 
まずはカミノの２トップ 
いつも笑顔でお願いします・・・by 社員 


